



GRUPO ESPAÑOL DE TRABAJO
EN ENFERMEDAD DE CROHN Y COLITIS ULCEROSA

Enfermedad Inflamatoria Intestinal al Día

www.elsevier.es/eii



EDITORIAL

Momento

Moment



«Many of life's failures are people who did not realize how close they were to success when they gave up»

Thomas A. Edison

Es momento de pararse a pensar.

Hace ya casi 2 años nos embarcamos en la tarea de conseguir la indexación de nuestra revista.

El objetivo era (y es) claro: conseguir que ENFERMEDAD INFLAMATORIA INTestinal AL DÍA se indexe en PUBMED, y amplíe así su visibilidad y difusión entre todos los médicos y enfermeras de habla castellana dedicados al manejo de los pacientes con enfermedad inflamatoria intestinal (EII).

Este objetivo es tan claro, como complicado el lograr alcanzarlo.

Desde el comienzo decidimos contar con la editorial (Elsevier) que mayores garantías ofrecía para alcanzar este objetivo; sin duda su labor editorial hasta el momento ha sido excepcional.

Después de tantos meses de trabajo nos parece que es un buen momento para reflexionar sobre lo logrado hasta ahora, y plantear lo que queda por hacer.

Mirando hacia atrás, es fácil darse cuenta de que el número de artículos originales que se envían para su publicación en la revista se ha ido incrementando de forma progresiva. Vamos por el buen camino.

También los autores invitados a realizar revisiones han participado de forma entusiasta colaborando con el envío de trabajos de gran calidad e interés.

Desde el GETECCU se ha promovido la realización de documentos de consenso sobre aspectos de especial interés en el manejo de los pacientes con EII, y se eligió a nuestra revista (revista oficial del GETECCU) para la publicación de los mismos.

Por otra parte, el comité editorial está colaborando, en su gran mayoría, de manera impecable en el proceso de revisión de trabajos, mejorando notablemente la calidad de los mismos con sus comentarios y sugerencias.

En lo que respecta a nuestra labor como editores, hemos contactado personalmente, telefónicamente y mediante correo electrónico de forma periódica con los médicos españoles dedicados a la EII con mayor actividad investigadora; también se han mandado comunicados a los distintos grupos regionales españoles de trabajo en EII, para estimular el envío de artículos originales a la revista. Muchos de ellos han respondido de forma favorable a nuestra llamada.

Hemos tenido un interés especial en contactar con los miembros del comité editorial iberoamericano para que envíen trabajos desde sus respectivos países —lo que seguro ampliará nuestra visión de la EII—, y faciliten la difusión de la revista entre los médicos dedicados a la EII en sus países de origen.

Recientemente hemos estado presentando de forma oficial la revista en la reunión del grupo Pan American Crohn's and Colitis Organization (PANCCO) en el seno del Congreso Panamericano de Gastroenterología que ha tenido lugar en Colombia. Su acogida ha sido excelente, y esperamos que pronto rinda sus frutos en forma de un incremento del número de trabajos enviados desde Iberoamérica.

Con todo lo anteriormente expuesto, ¿estamos en condiciones de plantearnos ya la indexación?

La respuesta es clara: no. Todavía no.

Es necesario que aumente de forma notable el número de artículos originales enviados, evaluados, publicados y/o rechazados a la revista para lograr alcanzar nuestro objetivo.

Hace falta que enviéis (enviemos) más artículos originales. Por ello os pedimos vuestra colaboración. Es así de sencillo, aunque sabemos de la dificultad que tiene la realización de un artículo científico de calidad, y la renuncia que supone el decidir enviarlo a nuestra revista y no a alguna de las ya indexadas.

Para terminar, queremos dar las gracias a tantos autores que han confiado en nuestra revista, para que sea el lugar de publicación de sus trabajos, muchos de ellos de una

grandísima calidad. Esperamos seguir contando con vuestra colaboración en el futuro próximo.

También queremos agradecer a la directiva del GETECCU, de donde surgió la idea de la indexación, su confianza y apoyo incondicionales. Muchas gracias.

Por último, no nos olvidamos de dar las gracias a las personas que han hecho críticas —entendidas siempre como

constructivas— al proceso de indexación, y que nos han hecho replantear y afianzar ideas.

J. Hinojosa e I. Marín-Jiménez
Editores